

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO

## Fusión **Ecopetrol** -ISA irá por más y nuevos negocios



Como el proyecto de transmisión eléctrica más importante en la historia de Colombia calificó el presidente Iván Duque la Interconexión Noroccidental, ejecutada por ISA. FOTO CORTESÍA

ECOPETROL

ISA

CONTENIDO EXCLUSIVO SUSCRIPTORES

PUBLICADO HACE 37 MINUTOS

a+ a-

“El país necesita una gran convergencia y en este siglo no puede estar fraccionado en torno a cuáles son las fuentes de energía. Colombia está migrando hacia las renovables no convencionales, que van a necesitar redes inteligentes, transmisión y almacenamiento”.

De este modo, el presidente Iván Duque, explicó la importancia de la decisión tomada por **Ecopetrol** de adquirir el porcentaje que controla la Nación en Interconexión Eléctrica (ISA), empresa dueña de la principal red de transmisión de energía eléctrica del país, y calificó la futura realización de este negocio como la oportunidad que le permitirá a Colombia tener el mayor conglomerado energético de América Latina y El Caribe.

El mandatario que encabezó este viernes en Heliconia, Occidente de Antioquia, la inauguración de la Interconexión Noroccidental insistió en que lo que busca **Ecopetrol** es lograr una fusión que le permita llegar a redes inteligentes, a más fuentes de energía renovables no convencionales, al hidrógeno verde y azul, y a unificar servicios para la tecnología aplicada a energéticos.

Agregó que la compra de **Ecopetrol** creará valor, porque se mantendrá el gobierno corporativo, el conocimiento de ISA y también el de la petrolera, y representa para miles de colombianos generar riqueza y ahorro de largo plazo (ver Para saber más).

### Nueva línea

A través de Intercolombia, el Grupo ISA entregó al país la Interconexión Noroccidental que servirá para transportar la energía eléctrica de las centrales hidroeléctricas de Porce III y Sogamoso, y en el futuro la que será generada por Hidroituango, integrando las redes actuales de Antioquia, Santander y Córdoba.

Luis Alejandro Camargo Suan, gerente de Intercolombia destacó que este proyecto aporta grandes logros a la ingeniería del país, al ser el primero en el Sistema de Transmisión Nacional en tener torres de doble circuito a 500.000 voltios y de cuatro circuitos a 230.000 voltios, las cuales permitirán a futuro la ampliación de estas líneas sin tener que adquirir o pasar por nuevos predios.

Igualmente, sostuvo que la obra cuenta con las primeras subestaciones encapsuladas tipo intemperie a 500.000 voltios, siendo unas estructuras más compactas que requieren de un menor espacio.

Por su parte, el presidente Duque mencionó que el proyecto demandó inversiones por 1,4 billones de pesos, y en adelante generará valor a 36 municipios de Antioquia, Córdoba y Santander.

Los trabajos incluyeron el montaje de 718 kilómetros de líneas de transmisión a alto voltaje en doble circuito, la construcción de dos nuevas subestaciones, dotadas con la más moderna tecnología a nivel mundial, y la ampliación de cuatro subestaciones.

Bernardo Vargas Gibsone, presidente de ISA, indicó que “este megaproyecto es el más relevante actualmente para el Sistema de Transmisión Nacional y fundamental para garantizar la confiabilidad del sistema eléctrico colombiano, ya que ofrece nuevas líneas de conexión para la entrega de la energía eléctrica de las grandes centrales hidroeléctricas”

## CONTEXTO DE LA NOTICIA

### PARA SABER MÁS

ACOMODANDO LA NEGOCIACIÓN

El pasado 23 de junio, **Ecopetrol** anunció que el plazo del Acuerdo de

Exclusividad que suscribió con el **Ministerio** de Hacienda el pasado 12 de febrero, mediante el cual se ha venido adelantando el proceso de negociación y las actividades de debida diligencia para la potencial adquisición de las acciones en circulación que posee esta cartera en Interconexión Eléctrica (ISA), equivalentes al 51,4%, fue ampliado hasta el 31 de agosto de 2021. La petrolera informó su decisión de no condicionar el cierre del negocio a la realización de una emisión de acciones.



### FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasmlin

[REPORTE UN ERROR](#)
[AGREGAR INFORMACIÓN](#)

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (\*)

¿CUÁL ES EL ERROR?\*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES \*




TERMINOS Y CONDICIONES

 ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

**LOS CAMPOS MARCADOS CON \* SON OBLIGATORIOS**

LO MÁS  
LEÍDOLO MÁS  
COMPARTIDOMÁS  
RECIENTES

1

Exfuncionario haitiano comunicó la orden de ultimar al presidente

2

¿Cuáles son los puntos más peligrosos de Medellín para los peatones?

3

A causa de covid-19 falleció el humorista Mario Betancur

4

Medellín suma un nuevo laboratorio CEmprende

5

Soldados colombianos del comando de Haití habrían sido entrenados en Estados Unidos

### NOTAS DE LA SECCIÓN

&gt;

Fusión **Ecopetrol** -ISA irá por más y nuevos negocios

&gt;

Inclusión financiera creció 5,3 % en 2020

&gt;

Medellín suma un nuevo laboratorio CEmprende

&gt;

Este semestre pinta mejor para el sector comercio

&gt;

Tarea global: prosperidad para productores de café